

La musique s'est arrêtée - 1/1

Interprété par Jean-Pax Mefret.

Je voudrais vous raconter l'histoire
D'une fille de sept ans aux longs cheveux tout noirs.
C'était le jour de son anniversaire,
On le fêtait encore en république khmère.

C'était au mois d'avril
Et le soleil brillait.
Quelque part dans la ville,
Un musicien jouait.

Et la musique s'est arrêtée
Et la musique s'est arrêtée
Les hommes en noir sont arrivés
Et Fleur de Jade s'est mise à pleurer.

Sous l'image de la Vierge Marie,
Un batonnet d'encens se consumait sans bruit.
Un bouquet de fleurs fraîches déposées en offrande
Entourait un gâteau et un plateau d'amandes.

Dans l'escalier de bois,
Des pas ont résonnés.
Des hommes au rire narquois
Sont entrés, ont tiré.

Et la musique s'est arrêtée
Et la musique s'est arrêtée
Les hommes en noir sont arrivés
Et Fleur de Jade s'est mise à pleurer.

Et la musique s'est arrêtée
Et la musique s'est arrêtée
Les hommes en noir sont arrivés.
Le Cambodge a cessé d'exister.

Et la musique s'est arrêtée
Et la musique s'est arrêtée.